



3月の園だより

あおぞら保育園 2024年 3月号

木々や花が芽吹き始め、色鮮やかな景色に変わりつつあります。園内に差し込むやわらかな陽射しが、今年度の残りわずかな時間をそっと包み込んでくれるような気がします。

先日はお忙しい中、発表会にご参加いただきありがとうございます。子どもたちの演技はいかがでしたでしょうか？舞台裏でスタンバイする子どもたちの表情は練習の時とは違った緊張感があり、見守るこちらにひしひしと伝わってくるほどでした。見てもらえる喜びと、失敗したらどうしようという不安な気持ちが葛藤していたのだと思います。演技をやり終えて戻って来た時の顔は、晴れ晴れとしていて、とても満足気で自信に満ちていました。子どもたちは何か一つの事をやり遂げるたびに前進し、着実に成長してくれました。何があろうとも力の限り頑張る子どもたちに、私たち大人もたくさん励まされてきました。小学校入学・進級に向けて、子どもたちが笑顔絶やさずことなく、安心して過ごせるよう職員一同全力でサポートしていきます。保護者の皆様には、今年度も多大なるご協力をいただき心より感謝申し上げます。新年度も『子どもたちの心を大切に』保育して参りますので、どうぞよろしく願いいたします。

2024年度 スタッフ紹介

- ◎園長 田中奈穂美 ◎主任 中村 円香
- ◎ひよこ組(0歳児) ★小川 美穂 中野 幸恵
- ◎ペンぎん組(1歳児) ★小茂田景子 小坂 真弓 佐藤 千明
- ◎うさぎ組(2歳児) ★日下部凜菜 出水 夢
- ◎ことり組(3歳児) ★宮 愛美 下田 怜香
- ◎はな組(4歳児) ★三浦 美和 柏木美由紀
- ◎つき組(5歳児) ★松原 結衣 曾 彰子
- ◎フリー 福田 直也 森谷奈々絵
- ◎保育補助 宮寺ゆう子 宮沢友美子 伊藤 智子
- ◎看護師 平野 理香 ◎事務兼保育 山内 涼子
- ◎経理 宮本 和代
- ◎栄養士 ★関塚 郁美 ◎調理師 松山 李恵
- ◎調理員 蛭田 里咲



退職

山田美海が3月31日で退職いたします。これまで保育園の子どもたちの幸せを第一に願い、精一杯頑張ってくれました。退職は非常に残念ですが、今後の活躍を大いに期待したいと思っております。保護者の皆様にはこれまで本当にお世話になり、ありがとうございました。

3月の予定

- 1(金) ひなまつり会 お誕生日会
- 2(土) 新入園児面談
- 4~8 身体測定週間
- 6(水) 人形仕舞
- 7(木) 調理保育(はな)
- 11(月) 幼児体育指導
- 15(金) 0歳児健診
- 23(土) 卒園式
- 25(月) 新クラススタート

新クラス説明会

新クラス説明会を下記の日程で実施させていただきます。説明会では、新クラスによる運営方針、予定などを説明させていただきます。お忙しい中とは思いますが、ご出席の程よろしくお願いいたします。

- 4(月) 新つき
- 5(火) 新はな
- 6(水) 新ことり
- 7(木) 新うさぎ
- 8(金) 新ペンぎん
- ★時間 17:00~18:00
- 28(木) 新ひよこ
- ★時間 10:00~11:00

持ち物
◆園のしおり・筆記用具

4月の予定

- 8~12 身体測定週間
- 10(水) 避難訓練
- 11(木) にじいろワークショップ
- 12(金) チューリップ畑(はな・つき)
- 18(水) 歯科検診
- 19(木) こいのぼり飾り
- 23(火) 幼児体育指導
- 26(金) こどもの日会 お誕生日会

★4月の予定は、まだ予定です。後日年間予定表を配布いたします。

お知らせ...

★3月1日よりホームページの保護者専用閲覧ページのパスワードが変更になりました。先月、おたよりを配布させていただきましたので、そちらをご確認ください。

●ひよこ

先日は発表会にご参加いただきありがとうございました。本番の幕が開くまではどんな姿をご覧いただけることになるのかドキドキしていました。実際は普段通りのひよこ組さんで、笑顔も満点でした。そして、今月がひよこ組さんのクラスだよりは最後になります。4月からの成長を近くで応援させていただけたことに感謝の気持ちで一杯です。ハイハイから歩けるようになり、ご飯も食べられるようになりました。いろいろな事にチャレンジもしてきました。今では、靴下・靴を履いてみようとか挑戦しています。3月は、6人の生活を満喫していきたいと思っております。1年間ご協力ありがとうございました。



●ペンぎん

早いものでペンぎん組で過ごすのも、もう一年が経とうとしています。4月はまだ赤ちゃんだったみんなが今ではすっかりお兄さんお姉さんのように成長しました。日に日にできることが増え、散歩前の身支度にも自信が付いてきた様子です。「いってくるね」と支度を終えて外に飛び出していくようになりました。子ども同士のおしゃべりも盛んになり、「かしてー」「いれてー」「なにしてんのー」と会話も少しずつ成り立ってきています。担任を呼ぶときに「せんせい」だったのが、「〇〇せんせい」と個別で呼んでくれるようになり、話しかけてくれるたびに温かい気持ちになります。残り少ないペンぎん組での生活を大切に、3月は思い出作りをたくさんしていきたいと思っております。1年間たくさんのご協力をありがとうございました。



●うさぎ

先日は発表会へのご参加ありがとうございました。少しハプニングもありましたがみんなの可愛い姿をご覧いただけて嬉しく思います。発表会が終わっても、自分の役になってセリフを言うなど楽しんでるほどです。いよいよ、うさぎ組での生活も残りわずかとなりました。先日、来年から始まる体育指導を見学しました。お姉さん、お兄さんのかっこいい姿をじっと見ていたみんな。体操座りや、気を付けの姿勢で立つなどクラスでも真似っこをして、気分はことり組さんです。今年も一年間ご協力いただきましてありがとうございました。残りの日々を楽しく元気に過ごしていきたいと思っております。



●ことり

先日はお忙しい中、発表会にご参加いただきありがとうございました。一人ひとり緊張がある中、舞台上で頑張る姿に感動しました。先日雪が降り積もった後、雪遊びに夢中になる子どもたちでしたが、それにつられて本気になる大人たち、みんなで雪遊びを全力で楽しみました。菜園活動で育てたブロッコリーの収穫も成功し、給食で食べると『おいしいね!』と喜んでいました。まだまだ育つと思っていましたが、鳥に食べられてしまい悲しむみんな。それでも、『ブロッコリー美味し

いもんね!』と鳥の気持ちも思いやれる優しさもあり、成長を感じるとともに嬉しく思います。もうすぐはな組さん。進級を楽しみにしながら残りの1ヶ月全力で楽しみたいと思っております。



●はな

発表会では緊張がこちらまで伝わってきましたが、お家の人に見てもらえたことが嬉しかったようで、終わった後に「楽しかった!」「もう一回やりたい!」と言う子どもたちでした。みんなで頑張ってきたからこそ楽しく、自信を持って行えたのだと思います。たくさんの応援と拍手をありがとうございました。はな組ではたくさんの方に挑戦した1年間でした。縄跳び・鉄棒など、最初はうまくできず悔しい思いをすることもありましたが、練習を積み重ねるとどんどんできるようになることを知りました。また、お友だちとの関わりも多くなりケンカもたくさんしました。そのたびに話し合いをしながら、お友だちの気持ちを知っていく中で少しずつクラスみんなの気持ちが一つになってきています。何かあると「大丈夫だよ」「一緒に頑張ろう」と優しい声をすぐぐにかけ、相手を思いやる姿に成長を感じ、とても嬉しく思います。はな組で過ごすのも残り1ヶ月。自信と期待を持ってつき組に進級できるよう全力でサポートし、毎日楽しく過ごしていきたいと思っております。



●つき

先日は発表会へのご参加、ご協力ありがとうございました。劇も踊りも今まで頑張ってきた成果を披露することができ、本当に良かったです。舞台裏では緊張してる子もいたり、楽しみな気持ちでワクワクした表情をしている子もいました。いざ劇が始まると、舞台袖の真剣な表情から、舞台に出たときの役になりきるスイッチ。舞台上立つと緊張を感じられないくらい一人ひとりが楽しんでる姿を見ることができ、担任も思わず涙が出そうになりました。お別れ遠足では、バスに乗り昭和記念公園へ行きました。アスレチックやふわふわドームなど、つき組さんだけで楽しむことができて子どもたちも大喜びでした。そして、お家の方で作っていたお弁当を食べました。保育園に帰る時間のギリギリまで遊びつくしていました。子どもたちも担任も楽しい思い出をたくさん作ることができました。保育園生活も残り1ヶ月となりました。つき組での1年間、様々なことに挑戦していく中で、一人ひとり一生懸命がんばる姿・できるようになりたいという気持ちの強さから、子どもたちの成長を大きく感じました。最後まで楽しい思い出をつき組全員で作っていきたく思います。保護者の皆様、これまでたくさんのご協力、ご理解をいただきありがとうございました。